

Presidencia del Gobierno	Vicepresidencia / Obras Públicas y Transportes	Economía, Industria, Comercio y Conocimiento	Presidencia, Justicia e Igualdad	Hacienda	Sanidad
Política Territorial y Sostenibilidad	Empleo, Políticas Sociales y Vivienda	Educación y Universidades	Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas	Turismo, Cultura y Deportes	Seguridad y Emergencias

[Política Territorial y Sostenibilidad](#) / [Política Territorial](#)

Política Territorial

16 de noviembre del 2017 - 12:04

Grafcan actualiza el mapa callejero de Fuerteventura

Los ciudadanos pueden consultar de manera gratuita el servicio en Internet compuesto actualmente por información correspondiente a más de 33.000 vías, portales y puntos de interés de la Isla



Imprimir

Noticia

La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan), adscrita a la Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno de Canarias, que dirige Nieves Lady Barreto, ha actualizado el mapa callejero del Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN) en lo concerniente a la isla de Fuerteventura, con el objeto de facilitar la localización actualizada de direcciones relativas a viales, sentidos y maniobras de viales, portales, tramos peatonales y puntos de interés.

El mapa callejero actualizado, al que se puede acceder, a través del visor de Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (IDECanarias)



Visor mapa callejero Fuerteventura.

(<http://visor.grafcan.es>), es un servicio online gratuito para el ciudadano que está compuesto principalmente por información sobre viarios y números de portales, y abarca la totalidad del territorio de la Comunidad Autónoma de Canarias.

Gracias a la nueva actualización, el servicio de callejero ofrece actualmente información sobre 33.257 vías, portales y puntos de interés de Fuerteventura, que corresponden a 28.111 portales, 2.935 vías y 2.211 puntos de interés. Por otra parte, se han corregido las incidencias notificadas por los usuarios de Grafcan a través del portal de IDECanarias, relativas a los municipios de Antigua, Pájara y Tuineje, en Fuerteventura, continuando la colaboración con las entidades municipales y otras instituciones oficiales.

Junto a esta actualización, la empresa pública también ha procedido a actualizar los códigos de carreteras y puntos kilométricos de las islas de La Gomera, Tenerife y Gran Canaria y los datos del mapa callejero de 13 municipios de las islas de La Palma, La Gomera y Tenerife, con el objeto de facilitar la localización actualizada de cualquier dirección del Archipiélago.

La nueva actualización afecta a los municipios de El Tanque, Santiago del Teide, Granadilla de Abona, Los Silos, Vilaflor, La Orotava, La Laguna, Garachico, San Juan de la Rambla, Adeje y Tacoronte, en Tenerife; Vallehermoso, en La Gomera; y Villa de Mazo, en La Palma.

Las modificaciones realizadas en estas localidades han consistido, concretamente, en inclusión de nuevos puntos de interés y revisión de portales en los municipios de El Tanque, Santiago del Teide, Granadilla de Abona, Los Silos, Vilaflor, La Orotava, La Laguna, Garachico y San Juan de la Rambla, en Tenerife; y Vallehermoso, en La Gomera. En Adeje y Tacoronte, en Tenerife, y Villa de Mazo, en La Palma, se han actualizado las vías y portales gracias a información proporcionada por los ayuntamientos de estas localidades.

Junto a ello, además, en colaboración con las entidades municipales y otras instituciones oficiales, se han corregido algunas incidencias notificadas por los usuarios del portal de IDECanarias relativas a los municipios de Adeje, Arona, El Rosario, Icod de los Vinos, La Laguna, La Orotava y Santiago del Teide, en Tenerife; Arucas, Ingenio, La Aldea de San Nicolás, Mogán, Moya, Telde, Valsequillo y Vega de San Mateo, en Gran Canaria; El Paso y Tijarafe, en La Palma; San Bartolomé, en Lanzarote; y los antes señalados Antigua, Pájara y Tuineje, en Fuerteventura.



Acuerdos de Gobierno



Agenda de Actos Públicos



Intervenciones



Sala de prensa online



Redes Sociales



Transparencia



Incidentes 1-1-2 Canarias

ÚLTIMAS NOTICIAS | LO MÁS LEIDO

Empleo favorece la incorporación de personas de difícil inserción en cooperativas y sociedades laborales

Varón herido de carácter moderado tras sufrir un atropello en Tenerife

Pablo Rodríguez asiste a la Comisión de Obras Públicas y Transportes del Parlamento de Canarias

Las 44.236 vías se distribuyen de la siguiente manera: 2.780 de La Palma, 663 de El Hierro, 1.318 de La Gomera, 19.793 de Tenerife, 12.898 de Gran Canaria, 2.935 de Fuerteventura y 3.849 de Lanzarote; mientras que de los 36.309 puntos de interés, 3.157 corresponden a La Palma, 962 a El Hierro, 1.494 a La Gomera, 16.672 a Tenerife, 9.876 a Gran Canaria, 2.211 a Fuerteventura y 1.937 a Lanzarote.

La actualización del callejero constituye un paso más en el importante esfuerzo inversor y planificador que el Gobierno de Canarias ha venido desarrollando, desde 1994, en materia de cartografía e información georreferenciada para la creación y actualización de una base de datos geográfica única que proporcione un marco de referencia global, preciso y objetivo para conocer la realidad del territorio.

SITCAN

El principal exponente de la estrategia de difusión de información geográfica y territorial del Archipiélago es el Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN), que engloba servicios y productos sobre información territorial a los que se accede a través de distintas plataformas web, entre las que se encuentran la citada Infraestructura de Datos Espaciales de Canarias (<http://www.idecanarias.es>) y el Servicio de Venta y Descarga de Información Territorial (<http://tiendavirtual.grafcan.es>).

Cartográfica de Canarias es la entidad responsable de llevar a cabo las actividades de planificación, producción, explotación, difusión y mantenimiento de información geográfica y territorial de Canarias conforme a las directrices y política geográfica del Gobierno de Canarias. Se trata de un servicio especializado del Ejecutivo canario que se constituyó como sociedad anónima por unos principios de eficacia técnica y agilidad administrativa.

El consejero Pedro Ortega ofrece la conferencia 'Una Canarias Ilusionante'

Parapentista herido moderado tras sufrir una caída en Tenerife

El vicepresidente del Gobierno de Canarias mantiene un encuentro con jóvenes empresarios

